



ティヌカーラ
Tinucalla ブライダル事業部部長
パーティコーディネーター

いずみだめぐみ
出水田 愛さん

「大隅の宝にしたい」。これは、ティヌカーラの前オーナーである私の父が目指していた式場の姿で、閉館後に現社長へと引き継いでいただくときに決め手となった言葉です。

私には家業が冠婚葬祭を行っていたことからブライダルを担当し、ウエディングが好きでスタッフと切磋琢磨しながら、結婚式という大切な一日を作り上げていくことにやりがいを感じる日々を過ごしていました。そんな中、新型コロナ

が、自分のできることをしたい、自分を活かせる場所で働きたいという思いが強く、ティヌカーラに戻ることを決めました。

現在は、10月からのリニューアルに向けて、今できる結婚式の形を模索しています。コロナ対策として接触の機会を減らすこと、また、本当にもらって嬉しい品物は何かと検討した結果、新たな試みとして結婚式の引き出物に着目。新郎新婦様の生まれ育った鹿屋・鹿児島島の生産者の方々に協力していただき、熟成カンパチや黒毛和牛・黒豚など多くの商品を取り揃えることができました。



Instagram



【右】新郎新婦様からサプライズでプレゼントをいただいた時の様子。
【左】ドレスの取扱いを自社で開始。親族中心の少人数パーティやフォトウエディング向けのシンプルなデザインを取り揃えています。

information

鹿屋市出身で、東京の大学を卒業後、就職を機に帰鹿。道の駅などでの物産販売や食歩きが好きで、趣味が高じて野菜ソムリエの資格を取得。コロナ禍で地元に触れる機会も増えて鹿屋が大好きになり、美味しい食べ物や自然に日々癒されている。

近年は、結婚式のやり方や意識も多様化しています。小人数でのパーティやフォトウエディングへの対応はもちろん、映像を見ながら食事のできるイベント会場、ガーデンでのBBQパーティなど様々な用途で使用していただき、鹿屋・大隅の魅力を発信できる場所にしていききたいと思っています。